

Unterwegs nach Jerusalem

Einstimmung in die Fastenzeit
mit Christoph Knoch
reformierter Pfarrer i.R., Präsident AKB



Foto: Christoph Knoch

Bilder und Geschichten auf dem Weg von Jericho nach Jerusalem: 1898 reist Kaiser Wilhelm II. zur Einweihung «seiner» Erlöserkirche, vom 29. April bis 21. Mai 1925 fand die dritte Schweizer Heiligland-Wallfahrt statt. Und heute? «Über den Kuppeln von Jerusalem» ist immer wieder das Ziel.

Dienstag, 4. März, 19 Uhr Pfarrezentrum St. Mauritius,
Waldmannstrasse 60, 3027 Bern-Bethlehem

Im Anschluss an den Vortrag: Austausch mit dem Referenten
und Möglichkeit zum Kauf des Bildbandes.

Der Anlass ist öffentlich und kostenlos, ohne Anmeldung

